

NOTICIERO DE ALMERIA

DIARIO DE LA TARDE

HEMEROTECA PROVINCIAL
SOLIA MORENO GARRIDO
ALMERIA

AÑO I NUM. 4. Oficinas, Reina 22 MIERCOLES 7 DE OCTUBRE DE 1903 1,50 pts. al mes Director: FRANCISCO LLOPIS

INQUILINOS Y CASEROS

Concediéndonos nuestro primer artículo acerca del asunto que indica el epígrafe de estas líneas, diciéndolo que daríamos a nuestros lectores una pauta segura y eficaz de impedir los abusos de los caseros.

A ello vamos. En primer término, es necesario celebrar un gran imitio a mitación de otras poblaciones que padecen bajo el inquisitorial poder de caseros despiadados y acordar suspender el pago de los alquileres interior los caseros rebajan una tercera parte de los precios establecidos actualmente.

En segundo lugar, dirigir una exposición al Excmo. Sr. Ministro de Hacienda solicitando dicta un decreto en el que preceptú que sean responsables los juecos de las cuotas de contribución de aquellos caseros que no acreditan tener declarada en el amillaramiento la riqueza urbana en relación con la renta que perciben por alquileres, y que no admitan demanda alguna de desahucio ó reclamación de alquileres vencidos sin que esté lleno aquel requisito en forma que no deja lugar a dudas.

Es verdaderamente escandaloso que propietarios que tienen declarada una renta de cien pesetas, por ejemplo, para los efectos de la contribución sobre edificios y solares cobren un alquiler de mil pesetas por esa misma casa.

Estableciendo las medidas que aconsejamos se conseguirá un gran beneficio inmediato para el Tesoro público y los inquilinos, por que si los caseros declaran la verdadera renta que perciben por sus fincas la ocultación desaparecería en ese tributo y aumentando el ingreso por dicha contribución directa podría desaparecer algunos impuestos indirectos ó por lo menos atenuar su cuantía.

De cualquier modo, y mientras nuestro proyecto de defensa contra el abuso de los feroces caseros se pone en práctica aconsejamos á cuantos sean escosados por ellos acudir inmediatamente á nuestra relación, que aquí, gratuita, pero eficazmente, llevaremos á cabo la defensa de cada uno con el interés de cada propia.

Es necesario demostrar que no somos un pueblo tan olvidadizo de nuestros propios intereses que los abandonamos á la veracidad de unos cuantos chacales con piel de casero.

Carta de Salmerón

Los presidentes de sociedades obreras y gremios que firmaron el mensaje invitando á ir á Granada al Sr. Salmerón, han recibido la siguiente carta del jefe de los republicanos:

Alhama de Almería 2 Octubre 1903.
Señores don Antonio Jiménez Gorballeo, don Enrique Ruiz Garcia, don José Garcia Alvarez, don Francisco Pérez, don Francisco Baltrán, don José Moya, don Manuel Judes, don C. Tlapero y don Antonio Martín Gamez

Granada.
Distinguidos correligionarios y amigos: Vuestra honrosa invitación coincide con mi vehemente deseo de visitar esa hermosa ciudad, y de saludar personalmente á los que vienen, con tanta devoción y firmeza, luchando por la causa republicana y á los que han sabido robustecerla y enaltecerla fundando *La Obra*, que bien merece llevar por excelencia tal nombre.

Al aplazar la inmediata satisfacción de mi deseo, convierto en formal compromiso mi propósito de pasar algunos días en la intimidad de la Granada republicana, socialista y obrera, esperando que, entre tanto, vigorice con una nueva victoria la fecunda unión de las valiosas fuerzas.

Tengo singular placer en ofrecerme de us. des. correligionario y amigo,

N. Salmerón.

CERTAMEN INGLÉSICO

D. RAMÓN LAYNEZ LEAL DE IBARRA
Abogado

Los tiempos pasan, y á su acción esclarecedora no queda nada oculto en la vaguedad de las medias tintas ni en la misteriosa penumbra.

Decimos esto porque D. Ramón Laynez, cuya personalidad fué un tiempo combatida, sobre sale hoy con todo el esplendor y firmeza que prestan á un hombre una conciencia recta y una honradez y probidad perfectamente acrisolada.

Figura entre los políticos de más relieve y distinción de la región andaluza; siendo sus opiniones muy tenidas en cuenta lo mismo por los amigos que por los adversarios.

Desde muy joven, demostró sus condiciones de luchador abierto y franco, en el pelenque de la prensa consiguió acreditar su firma y hacerse respetar, y temer por la clarividencia de sus conclusiones y lo sólido de sus argumentos.

En sus tiempos de estudiante, redactó y dirigió varias publicaciones que obtuvieron el favor del público.

En la Universidad granadina, terminó brillantemente sus estudios de derecho, obteniendo poco después el cargo de Notario Eclesiástico.

Desde aquella época hasta la presente es su bufete, despacho concurrido, donde se interpretan las leyes sabiamente.

La viveza de su imaginación y lo profundo de sus conocimientos, hicieron que el público lo requiriera para el desempeño de elevados cargos administrativos.

En el Ayuntamiento y en la Diputación almerienses, prestó eminentes servicios á la causa de la justicia, su voto siempre estuvo á disposición de los proyectos honrados y de las reformas benéficas.

Disidente después del partido liberal, trabajó con constancia y tesón, demostrando á sus enemigos, que no abundan desgraciadamente los hombres de su temple y condiciones.

Rogamos al señor Laynez que acoja estos apuntes con benevolencia, y reciba el perfecto caballero nuestro saludo y cuente siempre con nuestra adhesión.

DIARIO DE LA MUJER

CONSEJOS

A una curiosa.—Para calmar el dolor de muelas es inmejorable la siguiente receta:

Eter..... 8 gramos.
Opio..... 5
Esencia de clavo... 20 gotas.

Se mezcla todo en un frasquito herméticamente tapado.

Para usarlo se empapa un pequeño tapón de algodón hidrófilo en este líquido, y se introduce en el hueco de la muela dañada.

A una acendosa.—Mucho gusto tengo en darle la receta de las natillas que me pide.

Se toman una docena de claras de huevo, bien separadas de las claras, y se baten en una cacerola de porcelana con tres cuartos de kilogramo de azúcar blanco en polvo, y seis onzas de almidón de trigo.

Cuando todo está bien trabajado, se le añade cuartillo y medio de leche y se pone al fuego lento moviéndolo sin cesar con una cuchara de madera.

Para el perfume se le pone un pedacito de cardamomo, canela, vainilla, según el gusto.

Cuando está espeso, se apurta en seguida, pues son muy fáciles de quemarse, y sin parar de moverlas se vierten en una fuente llena sobre una capa de bizcochetas y se dejan enfriar.

Puede adornarse la fuente con confituras antes de servir.

A una elegante.—Este año dominan los paletos cortos, como abrigos preferidos por la moda. Las capas para un uso más continuo, no para vestir. En los trajes, la hechura sastre.

Emilia.

EL CRIMEN DE ANOCHE

Batalla campal

La falta de cultura viene dando gran contingente á la instrucción de procedimientos criminales.

El último suceso ocurrido en esta capital ahoche á las 8 revéla cuán pernicioso es la escasa ilustración de las clases populares.

Inmediatamente que tuvimos conocimiento del hecho nos constituimos en la casa de socorro de la Cruz Roja y en el lugar donde se desarrolló el suceso enterándonos de los detalles del mismo.

Referencias

José Ramírez Teruel de 43 años, se dirigía por la calle de Granada hacia su domicilio, serían las 8 de la noche, y al llegar próximamente á los cortijos de Belén advirtió que estaban empeñados en acalorada disputa Miguel Vera Ubeda y otro sujeto, entre los que se interpuso con objeto de evitar que la cuestión degenerara en riña, consiguiendo llevarse al acompañante del Vera hasta su domicilio y quedándose el Ramírez en la esquina en evitación de que el Vera volviera y se recrudeciera la disputa.

Estando el Rodríguez en la esquina de la calle donde vivía el compañero de Vera, y ó á este venir el que al encontrar un tbi-

co de diez ó once años le a esté un palo é inmediatamente dió otro palo al Rodríguez, disparándole dos tiros que le produjeron dos heridas leves.

Al verse herido el Rodríguez y acordándose que llevaba un arma blanca se lanzó sobre el Vera, causándole siete heridas, una en la cabeza de seis centímetros de extensión con fractura de hueso, tres en el ante brazo, codo y brazo izquierdo de seis, diez y seis y cinco centímetros que interesa la piel y masas musculares, dos en la región tóxipica izquierda, una de ellas de un centímetro y la otra de ocho centímetros y una herida inciso-punzante en el vientre con salida de azas intestinales. El pronóstico de esta herida es grave.

El juzgado comenzo la instrucción del proceso, siendo ambos heridos conducidos al Hospital.

Sucesos de hoy

Francisco Biscuñana Lopez de 50 años ha sido curado en la casa de socorro de la Cruz Roja de dos heridas con magullamiento de tejidos que se produjo en la cara anterior del dedo indice de la mano izquierda, hallándose descargando un carro de barreras de uva.

BARRILEROS!

Madera para barriles de pinoble, calidad superior, en los almacenes de D. José Paredes de Burgos. Mas barata que en ninguna parte.

EL QUINTO

No lores tú madre mía por que me voy al servicio voy á defender la Patria aunque llegue al sacrificio ¡Que importa que yo me muera por una buena enemiga! ¡Estoy tan acostumbrado á pasar tantas fatiga! Que ya para mí la muerte lejos de ser un temor, es tan sólo madre mía un consuelo á mi dolor. Por eso tú, madre mía no debes desconsolarte que aunque á la guerra me voy no he de dejar de adorarte. Si lo te pidió un favor, si acaso muero en la guerra: llegate hasta mi sepulcro y llora sobre la tierra.

Francisco Llopis Martínez.

ULTIMAS IMPRESIONES

POLITICA LOCAL

Continua la animación entre la gente política de Almería.

Van llegando á esta capital los caciques maximos y los caciquillos minimos que regresan de sus escursiones veraniegas ó abandonan las faenas del campo para entretenerse en la socorrida, y claro es, que productiva tarea, de hacer política, todo por el bien de la patria.

La incognita puede considerarse casi despejada.

El pastel ha sido confeccionado á gusto y sabor de los batalladores políticos don Pio Abdon Perez y don José Gimenez Ramirez. Este ha conseguido su propósito de desbaratar la conjunción de los grupos conservadores, á cuya obra ha prestado todo el poder de su concurso el jefe provincial de los liberales.

Merced al plan desarrollado por los señores don Pio Abdon Perez y don José Giménez Ramírez, se han sometido a éste en calidad de rehenes electorales lo más importante de los amigos del difunto don Emilio Perez (i. e. d.) quedando por consiguiente fuera de juego, como suele decirse, los méritos y el amigo de D. Agustín Burgos, aunque se espera que estos también cedan generosamente la mano de don Leonor al que hoy puede considerarse como jefe de los conservadores, don José Giménez Ramírez.

Los navaristas siguen con el pie en el estribo, pero sin atreverse a tomar definitivamente el asiento en el vehículo con que les brinda el activo diputado conservador, por que han oído que éste tiende ahora a fascinar a los electores los conjuncionables, poniendo en práctica la teoría de táctica militar, que aconseja acercarse al enemigo, cuanto más pueda ser posible, para conocer mejor sus planes y distribuirlos más fácilmente.

Las suspiradas de los navaristas y de los amigos de D. Agustín Burgos no van descaídas, por que a la fecha, los señores don Pio Abdon Perez y Giménez Ramírez piden nada menos que la mitad de los concejales que han de ser elegidos el próximo mes de Noviembre.

ZOTAL

BURGOINE BURBIDGFS Y
COMPANIA
LONDRES

Poderoso desinfectante, microbicida, insecticida y desodorante.—No es venenoso ni corrosivo.

Aplica ZOTAL en los animales y plantas. EL ZOTAL cura rápidamente la roña en las ovejas, el percoz en los caballos, mulos y cerros, la curra en los animales, y, sobre todo, hace desaparecer los innumerables insectos que atacan a los animales en pira y que dan origen a muchas enfermedades.

EL ZOTAL es indispensable a los ganaderos para desinfectar los locales donde reposan los ganados; así como para evitar con tiempo el desarrollo de la epidemia glosopédica.

Para instrucciones y venta al por mayor, dirigirse a

J. G. ESPINAR.—LABORATORIO

Coliseo, 2.—Sevilla.

Único concesionario para la venta exclusiva en España.—Pídase en todas las droguerías, farmacias y centros de específicos de España.

TAMBERLICK



El que con Manuel García, Mario y Gyarre formó el cuarteto de tenores de

ópera que más idolatraron los públicos que tuvieron la fortuna de admirar sus portentosas facultades, su arte y sus envidiables talentos, y que se llamó Enri que Tamberlik, vino al mundo en Roma, el 16 de Marzo de 1820, y falleció en París, dos días antes de cumplir los sesenta y tres años de edad, después de haber gozado una vida en que todo fueron triunfos y dichas.

Los padres de Tamberlik, cuando éste llegó a la época en que el ser humano empieza a labrarse su porvenir, le hicieron ingresar en el Seminario de Montefiascone, donde cursó parte de las asignaturas de la carrera eclesiástica, la cual no terminó, porque su grande afición al arte musical le hizo abandonar los libros de Moral, Filosofía y Teología, y consagrarse al estudio de la música y del canto. Como su vocación y talento tenían la misma magnitud que sus facultades, en muy poco tiempo se hizo artista meritísimo, como lo demostró al debutar en el teatro de Fóno, de Nápoles, con la ópera de bellini "Capuletti e Monteschi", hecho confirmado al poco tiempo en Lisboa y Madrid, poblaciones que tuvieron la suerte de oírle por primera vez en 1845.

En el invierno de 1846 cantó en el Covent Garden, de Londres, "Poliuto", una de sus óperas favoritas, y acaso una de las en que no tuvo rival, "Guillermo Tell", "Lucrecia", y "Lucia", y desde entonces Tamberlik adquirió universal fama, y más aun cuando cantó en Rusia, cuyo emperador le dispensó señalados honores y mercedes.

En 1856 hizo un viaje a la América del Sur, y en Buenos Aires, Montevideo y Rio Janeiro, donde electrizó a los públicos, como lo había hecho en Europa, con su "do" de pecho.

En 1860 volvió a Madrid, cantando en el teatro de la Zarzuela, y en 1864 hizo su tercer viaje, a España, presentándose en el escenario del Real, del cual no faltó ni una sola temporada hasta el año 1880, debido al gran cariño que cobró a España y al público madrileño, como lo demostraba tomando parte activa en las agitaciones populares de 1868 y cantando en todos sus beneficios una ópera española cantándose entre las elegidas por el ilustre y agraciado artista "Marina", "Don Fernando el Emplazado", "Carmen de Cortés", y "La hija de Juan", la primera de Cortés, la segunda de Zúbarra y las dos últimas de Utopía.

El 5 de Abril de 1888, cuando su avanzada edad le había arrastrado a la vida tranquila y cómoda, le sorprendió la muerte en París.

PIANOS

Estola & Bernaroggi

Esta notabilísima casa considerada por los entendidos como el Erard de España, ofrece unas ventajas, con las cuales no es posible competir.

Pianos cuerdas cruzadas primorosamente gravados en oro y mate sistema Norte Americano. Tres pedales nikelados! ¡Gran novedad! Voces deliciosas.

1.125 pesetas

Infinidad de modelos, siempre mejores y más baratos que todos sus similares:

Pianos de Erard, Pleyel, Cascaigne, Faeres, etc. Pianos usados desde 400 pesetas a 4 duros mensuales sin anticipo y sin tener que aceptar letras.

Organos de todas clases, afinaciones, composturas, música y accesorios.

Nadie que estime sus intereses debe tomar de estos artículos sin ver antes nuestras ventajosas condiciones.

Catálogos gratuitos, Adolfo Montero, Santo Domingo, 11.

LINEA MACANDROS



Línea regular de vapores

construidos expresamente para el transporte de frutas entre España, Inglaterra y Alemania, con salidas fijas en el mismo día de su llegada a este puerto.

Para Londres y Amberes

EL PELAYO cargará el 7 de Octubre con hueco de 1.500 barriles.

Para Hamburgo

EL GRAVINA saldrá directo el 10 de Octubre.

Importante.—Los señores Mac Andrews y C. han establecido en este puerto el servicio de vapores para Hamburgo cada 5 ó 6 días, y se suplica a los señores cargadores avisen en esta consignación la cabida aproximada que necesitan para pedir los buques con el hueco necesario.

Spencer y Roda.

INFORMACION LOCAL

Embarcaduro

Por sus ordenes se ha embarcado a la Sociedad Argentina de Amargura la consigna de un muelle embarcaduro en la playa de Villaricos.

Feria

La que se celebrará en Lubrín del día 12 al 20 del corriente promete estar muy animada.

Asistirá la banda de música de Cuevas y se celebrará gran número de festejos.

Viajeros

Para hoy esperan a los señores Giménez Ramírez (D. Manuel y D. José) que retrasaron su proyectado viaje, ayer, por asuntos de interés.

Mañana llegará el diputado señor Navarro y Ramirez.

Ha salido con dirección a Aibox el jefe de aquel partido liberal D. Andrés Pio Fernandez.

Contusión

El senador D. Jesús de Cárdenas ha sufrido una contusión en el pié izquierdo.

Nos alegramos de su pronto restablecimiento.

Estamos conformes

Dice nuestro colega *La Crónica Meridional*.

"No podría el Sr. Alcalde ordenar que el banco que existe para la prensa en el Ayuntamiento, no fuera ocupado nada más que por los que tenemos la obligación de tomar las notas de los acuerdos y discusiones que allí se suscitan."

Hacemos esta pregunta al Sr. Alcalde porque el abuso ha llegado al colmo, es decir, que muchas veces no podemos cumplir con nuestro deber como descaramos.

Los estancos

Llamamos la atención del señor representante de la Compañía Tabacalera, a fin de que, averigüe en que consiste que en los estancos se oponen mil dificultades para dar las vueltas de las monedas de plata, pues las quejas del público son muchas a causa de los perjuicios que esto origina.

Si los estancieros no saben distinguir la moneda buena de la mala, que se sustituyan con otras que sepan evitar dificultades al público y guardar las consideraciones que este se merece.

SERVICIO TELEGRAFICO

Nuevas declaraciones de Romanones. Madrid 7 10:50

Habiendo el conde de Romanones de la reorganización del partido liberal, ha dicho que un importante personaje liberal le ha escrito una carta, diciéndole que antes de continuar en su actual estado, el partido, es preferible que desaparezca.

Ha repetido que en la carta dirigida a Montero Rios, Vega Armijo y Moret se limitaba a pedir que los tres formasen una ponencia que eligiera jefe resultara ó no, de entró los tres, el designado.

Añade, que sea cual fuere el que propusieran sería acatado por el partido.

Insiste en la urgencia de reorganizar el partido liberal en previsión de un fracaso de la política conservadora.

Lo que dice Moret — Disidencia en puerta. Madrid 7 11 20

El señor Moret ha dicho ante un grupo de hombres políticos que no se retirará de la política, aún que fracase su pensamiento de que se celebre una asamblea que elija el jefe, pero que en este caso no se sumará a nadie.

Añade, que solo tendrá autoridad ante él un jefe elegido en asamblea a la que asistan representantes de provincias.

Opinión de Weyler

Madrid 7 11 25

El general Weyler ha dicho que el más indicado para jefe del partido liberal es el señor Montero Rios único que juzga con autoridad para regir el partido.

Felicitación de Paraiso

Madrid 7 11 25

En ras extensa carta que el jefe de la unión nacional dirige al secretario de Hacienda, señor González Besada, elogia las reformas que éste ha puesto en práctica.

Dice que aún falta mucho que hacer para llegar al bienestar de las clases mercantiles.

Lo que dice Salmerón su opinión de la última crisis.

Madrid 7 11 40

Uno de los puntos que serán objeto del examen del Sr. Salmerón tan pronto como se provoque el debate político anunciado, serán los detalles de la crisis de Julio último.

El jefe de los republicanos ha dicho que hay muchos puntos oscuros que es necesario aclarar para que la opinión los conozca.

Artículo comentado

Madrid 7-12-25

«El Diario de la Marina» publicó un artículo que se atribuye a un importante ingeniero naval.

El autor acusa a sus compañeros de ser los responsables del desastre de nuestros buques, a cuyo cargo estuvo la construcción.

Los ingenieros navales se reunieron en tribunal de honor, compareciendo el autor del artículo que se defendió diciendo que es ageno a la publicación y entabló recurso contra el tribunal autorizado por el Almirante de la armada.

El querellante ha sido diputado en legislaturas anteriores.

Conferencia importante

Madrid 7-12-30

Se concede extraordinaria importancia a la conferencia que han celebrado los señores Villaverde y Moret.

ALMEIDA.

CONCURSOS REGIONALES

En este CERTAMEN BIOGRAFICO podran tomar parte todos los habitantes de las provincias de Almeria y Granada, remitiendonos trabajos referentes a aquellas personas que cada autor considere biografiabiles.

Todas las biografias que se nos remitan seran publicadas, sin excepcion, aun cuando hubiere varias que se refieran a un mismo biografiado, siempre que se acompañe a cada biografia un ejemplar del talon que va al final.

COMPANIA DE LOS CAMINOS

DE HIERRO DEL SUR DE ESPAÑA

HORAS DE SALIDA Y LLEGADA DE LOS TRENES SALIDA DE ALMERIA

Correo para Baeza (Empalme) a las 10'30
Mixto para id. a las 16'48

Corto para Doña María, a las 5'45

LLEGADA

Mixto de Baeza (Empalme) a las 10'59
Correo de id. a las 17'40

Corto de Doña María, a las 20'42

SALIDA DE GUADIX

Mixto para Almería, a las 5'55
Correo para id. a las 14'36
Mercancías para id. a las 15'06

Correo para Baeza (Empalme), a las 14'09
Mixto para id. a las 23'18

LLEGADA

Mercancías de Almería, a las 12'28
Correo de id. a las 14'17
Mixto de id. a las 22'53

Mixto de Baeza (Empalme), a las 5'35
Correo de id. a las 14'20

SALIDA PARA MOREDA

Mixto para Baeza (Empalme) a las 4'28
Correo para id. a las 15'40

Mixto para Baeza (Empalme) a las 4'28
Correo para id. a las 15'27
Expres para id. a las 22'19

Expres para Albolote, a las 8'10
Correo para id. a las 13'50
Mixto para id. a las 15'40

LLEGADA

Correo de Almería, a las 15'17
Mixto de id. a las 9'56

Correo de Baeza (Empalme), a las 13'15

Mixto de id. a las 3'58
Expres de id. a las 12'53

Mixto de Albolote, a las 13'10
Correo de id. a las 15'06
Expres de id. a las 21'53

SALIDA DE BAEZA

Correo para Almería, a las 9
Mixto para id. a las 21'07

Expres para Moreda, a las 4'85

LLEGADA

Mixto de Almería, a las 7'05
Correo de id. a las 19'20

Expres de Moreda, a las 1'25

SALIDA DE ALBOLOTE

Mixto para Moreda, a las 16'02
Correo para id. a las 12'46
Expres para id. a las 19'47

LLEGADA

Expres de Moreda, a las 10'02
Correo de id. a las 18'48

La Madrileña

4, Real de las Tiendas, 4

Calcetines superiores colores permanentes, a 50 céntimos.

Por 50 céntimos

Chalinas superiores en precios y colores, se venden en LA MADRILEÑA.

4, Real de las Tiendas, 4

Casa la más barata.

Por una peseta

Corbatas última novedad se encuentran grandes surtidos.

Camisería LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

Por 50 céntimos

Medias negras y en colores permanentes para señoras, se hallan

Camisería LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

Por 3 pesetas

Camisas blancas y con pecho de color planchadas, solamente se venden

Camisería LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

Frente a la tienda LAS FILIPINAS.

A 50 y 75 céntimos

Cuellos y puños de hilo de variadas formas.

Camisería LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

La Madrileña

Sigue tomando encargos de camisas y calzoncillos a precios económicos, confección garantida.

4, Real de las Tiendas, 4

Para calcetines de niños

Visiten nuestra casa única que cuenta con grandes surtidos a precios de fabrica.

LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

La Madrileña

Primera casa en ropa blanca para señoras, confección especial de la casa.

Precios económicos

4, Real de las Tiendas, 4

Gran saldo

Abanicos y bastones a la mitad de su valor.

Camisería LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

Precio fijo

Para carteras, petacas piel

y monederos, visiten LA MADRILEÑA, única que vende barato en esta capital.

Por 2 ptas. y 15 céntimos

6 pañuelos blancos jaretón Holanda fina clase superior, donde? en LA MADRILEÑA.

4, Real de las Tiendas, 4

Por 50 céntimos

una gran barra jabón medicinal para laboratorio y baño.

4, Real de las Tiendas, 4

Frente a la tienda Las Filipinas.

La Madrileña

GRAN SALOO — 1 peseta vara género superior para manteles, doble ancho.

4, Real de las Tiendas, 4

Por 50 céntimos

una tohalla fuerte de granito superior.

LA MADRILEÑA

4, Real de las Tiendas, 4

AFECCIONES NERVIOSAS

KOLA GRANULADA

ESPINAR

El principio activo de la NUEZ DE KOLA que contiene gran cantidad de CAFFEINA y TEOBROMINA, ha sido experimentado por los principales médicos como un gran tónico del CORAZON y del sistema nervioso, con óptimo resultado.

Indica el uso de este medicamento en las siguientes afecciones: NEURALGIA, MIGRAÑA, DOLOR DE CABEZA, DOLOR DE DIENTES, DOLOR DE OJOS, DOLOR DE OÍDOS, DOLOR DE GARGANTA, DOLOR DE TORSO, DOLOR DE BARRIGA, DOLOR DE PIES, DOLOR DE MANOS, DOLOR DE Codos, DOLOR DE ESPALDA, DOLOR DE CUELLO, DOLOR DE OMBROS, DOLOR DE Codos, DOLOR DE MANOS, DOLOR DE Codos, DOLOR DE ESPALDA, DOLOR DE CUELLO, DOLOR DE OMBROS.

Es de indispensable uso a los CICLISTAS.

Al por mayor: Laboratorio de

J. G. ESPINAR

SEVILLA

Pídase en todas las droguerías, farmacias y centros de especialidades de España.

NOTICIERO DE ALMERIA

Señor Director: Suplico a V. se sirva insertar en ese periódico el trabajo biográfico que le adjunto referente a Don

NOTICIERO DE ALMERIA

ULTIMAS NOTICIAS DE LA TARDE

COMPLETO SERVICIO TELEGRAFICO

SR. D. *Don La Defensa*

Calle _____ núm. _____ cuarto _____



DISPONIBLE

Señor Redactor

Noticiero de Almería

DIARIO DE LA TARDE

Este periódico tiene por objeto principal dar cuenta del movimiento político y social, prestando la debida atención á los problemas económico-administrativos, y al fomento de la cultura popular con artículos de literatura, ciencias, artes, agricultura, industria y comercio, cuyos trabajos se desenvuelven dentro de las exigencias de la más severa independencia y absoluta imparcialidad sin hipocresías ni estímulos convencionales.

Extensa información local, crónicas obreras y un servicio telegráfico extenso, rápido y auténtico, completarán nuestra labor diaria.

SUSCRIPCIONES

En Almería un mes. 1'50 ptas.

Fuera trimestre. 5' »

Número suelto 5 céntimos. Atrasado 25 céntimos. Mano de 25 ejemplares 75 céntimos

Anuncios, comunicados y reclamos a precios convencionales.

OFICINAS: Calle de la Reina, n.º 22.—Almería

IMPRESOS DE VENTA EN LA IMPRENTA «LA PROVINCIA» PASEO DEL PRINCIPE, 49

ELECCIONES

Modelos ajustados á la Ley de 1870 y sus reformas, para las elecciones de Ayuntamientos.
Listas rectificadas que se ponen en las puertas de los colegios, cabeceras y pliegos de fondo.
Listas de mesa (art. 52 de la Ley) cabeceras y fondos.
Relación de votantes (art. 75 y 76), cabeceras y fondos.
Actas de elección de la mesa; idem de escrutinio parcial y de escrutinio general.
Partes dando cuenta del resultado de la elección.

Recaudación de contribuciones

Relaciones de morosos de primero y segundo grado, cabeceras y pliegos de fondo.
Papeletas de apremio de segundo grado.
Papeletas de notificación de las providencias de remate de primero y segundo grado.
Edictos anunciando la cobranza.
Certificaciones catastrales, cabeceras y pliegos de fondo.

Impuesto de consumos

Padrón general, cabeceras y pliegos de fondo. Lista cobratoria, cabeceras y pliegos de fondo. Recibos talonarios.

Cédulas personales

Hojas para repartir á los vecinos. Padrón, cabecera y pliegos de fondo. Estados resúmenes de las cédulas que necesitan en cada pueblo. Pliegos de fondo y cabecera de lista cobratoria.

Subsidio industrial

Cabecera y final de matrícula, pliegos de fondo. Cabecera y final para la lista cobratoria.

Repartimiento territorial

Toda la modelación impresa para llenar cumplidamente este servicio, buen papel, impresión esmerada.

Nuevo amillaramiento. Contabilidad municipal. Presupuestos. Contabilidad de los Pósitos etc. etc.

Se confecciona además, toda clase de impresos para despachos y oficinas particulares.